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Spink Coins of England & the United Kingdom Pre-Decimal Issues 2024

Standard Catalog of British Coins 

59th edition 2024, Hardback / 216 x 138mm / 640 pages with colour illustrations throughout

This historic reference work for British coins is still the only catalogue to feature every major coin type from
Celtic to the Decimal coinage of King Charles III, arranged in chronological order and divided into metals
under each reign, then into coinages, denominations and varieties.  All decimal coinage since 1968 is listed in
a separate volume, available as an independent publication.
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The catalogue includes up-to-date values for every coin, a beginner’s guide to coin collecting, numismatic
terms explained and historical information about each British coin, from our earliest (Celtic) coins, Roman,
Anglo-Saxon and Norman coins, the coins of the Plantagenet Kings, the Houses of Lancaster and York, the
Tudors and Stuarts, to the more modern Milled coinage, minted for the first time in 1561 during the reign of
Elizabeth I. 

From the earliest of times, coins have been used by states or monarchs to communicate with people; Coins
of England is therefore not only a reference book for collectors, but a fascinating snapshot of British history,
illuminating its economics, technology, art, politics and religion.  Over 3,000 price changes have been made
in this edition to reflect market activity during the past year. 

Spink Coins of England und das Vereinigte Königreich vor der Dezimalausgaben 2024

Standardkatalog britischer Münzen

59. Ausgabe 2024, Hardback / 216 x 138 mm / 640 Seiten mit Farbabbildungen durchgehend

Diese historische Referenzarbeit für britische Münzen ist nach wie vor der einzige Katalog, der jeden großen
Münztyp vom keltischen bis zur Dezimalpräsentation von König Charles III. In chronologischer Reihenfolge
und unter jeder Regierungszeit in Metalle unterteilt, in Münzen, Konfessionen und Sorten unterteilt ist. Alle
Dezimalmünzen seit 1968 sind in einem separaten Band aufgeführt, der als unabhängige Veröffentlichung
verfügbar ist.

Der Katalog enthält aktuelle Werte für jede Münze, einen Leitfaden für Anfänger für Münzsammeln,
numismatische Begriffe und historische Informationen über jede britische Münze, von unseren frühesten
(keltischen) Münzen, römischen, angelsächsischen und normannischen Münzen, die Münzen, die Münzen,
die Münzen, die Münzen, die Münzen, die Münzen, die Münzen, die Münzen, die Münzen, die Münzen, die
Münzen Von den Plantagenet -Königen, den Häusern von Lancaster und York, den Tudors und Stuarts bis
zur modernen gemahlenen Münze, die 1561 zum ersten Mal während der Regierungszeit von Elizabeth I.
geprägt wurde

Von den frühesten Zeiten wurden Münzen von Staaten oder Monarchen verwendet, um mit Menschen zu
kommunizieren. Münzen Englands sind daher nicht nur ein Nachschlagewerk für Sammler, sondern auch
eine faszinierende Momentaufnahme der britischen Geschichte, die ihre Wirtschaft, Technologie, Kunst,
Politik und Religion beleuchtet. In dieser Ausgabe wurden über 3.000 Preisänderungen vorgenommen, um
die Marktaktivität im vergangenen Jahr widerzuspiegeln.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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